



En ce début d'année 2017, voici une merveilleuse invitation à accepter!

En collaboration avec le programme Passe-Partout et l'École de la Passerelle

La conférence «portera sur l'importance d'une approche positive pour favoriser et maintenir le lien d'attachement entre l'adulte et l'enfant ainsi que le développement de la maturité du cerveau de ce dernier».

Avec : Richard Robillard

Au gymnase de l'École de la Passerelle – 60 rue St-Jacques – Ville de Chambly

Lundi le 23 janvier 2017 à 19h00

450-461-5903

-
- Psychopédagogue de formation.
 - Engagé dans le monde de l'éducation depuis bientôt 50 ans.
 - Enseignant au primaire et au secondaire.
 - Conseiller pédagogique.
 - Direction d'école primaire.
 - Formateur universitaire depuis plus de 30 ans.
 - Consultant auprès des parents, enseignants, adolescents et enfants.
 - Conférencier.